



hemendik eta handik

Coordinación Hemendik: Janire Jobauria

Si desea ver sus fotos, quejas, sugerencias... en esta sección, envíe la colaboración junto a sus datos personales (nombre, domicilio, DNI y teléfono) a Capuchinos de Basurto 6, 5º C 48013-Bilbao o al correo electrónico hemendik@deia.com. Sus datos únicamente serán utilizados para este fin. Para felicitar un cumpleaños, será necesario enviar 24 horas antes una foto del homenajeado junto a su nombre, los años que cumple y quién le felicita a secreddaccion@deia.com

DE TODO UN POCO



Más de un millar de escolares bailarán el domingo en el Eskolarteko Dantzari Eguna de Gernika-Lumo

URBIETA – Este próximo domingo 2 de abril, la localidad foral volverá a acoger una nueva edición del Eskolarteko Dantzari Eguna. Cerca de 1.400 jóvenes de entre 3 y 15 años, provenientes de distintos centros escolares de la comarca, llenarán el campo de fútbol de Urbieta, donde tendrán cabida

4.000 personas. Dependiendo de la climatología, si llegará a llover, el evento tendría lugar en la plaza del Mercado.

Los bailes autóctonos son una de las ramas del proyecto común extraescolar acordadas por el consejo escolar local y en esta ocasión será el vigésimo séptimo año que

se celebra. La música correrá a cargo de Errenteriako Gazteak Txistulari Elkarte y de los txistularis y trikitilaris de la escuela de música gernikarra Segundo Olaeta. Los dantzaris saldrán desde el Pasealeku a las 11.00 horas para completar una kalejira que tendrá su colofón en Urbieta. – A. Erdaitte

VENTANA A LA CALLE



Ongi etorri, holandeses!

El Ayuntamiento de Getxo da la bienvenida a un grupo de estudiantes del instituto T Atrium, de la localidad holandesa Amersfoort. que participa en un intercambio promovido por la ikastola San Nikolas.



Un antiguo Citroën, en la cima de Gorbeia

“El 4 de agosto de 2016 el Citroën vitoriano montañero VI-399 subió por tercera vez en su vida (1924, 1966 y 2016) hasta Gorbeigana conducido por Emilio Álava, hijo de quien lo condujo las dos veces anteriores. Sin duda que es el vehículo a motor en activo más importante del automovilismo alavés”. De ello da fe Iñaki García Uribe.



Cecilia Bartoli en Euskalduna

CON PERODRI JOYEROS – La estrella de la lírica italiana Cecilia Bartoli ofreció anoche su recital *Un viaje por 400 años de música italiana* en el Palacio Euskalduna. La renombrada mezzosoprano, interpretó obras de Caccini, Scarlatti, Vivaldi, Mozart, Rossini o Puccini, entre otros. Rolex y su distribuidor oficial en Bilbao, Perodri Joyeros, ofrecieron un cóctel en honor de la artista.

La oficina de Correos de Mungia amplía su horario a las tardes

HASTA LAS 20.00 – La oficina de Correos de Mungia, ubicada en la calle Berteiz, 9, ha ampliado su horario por las tardes. El horario vespertino será desde las 16.30 a las 20.00 horas, siendo una continuación del habitual, que se ofrece

por las mañanas de 8.30 a 14.30 horas. Los sábados, por su parte, la oficina estará abierta de 9.30 a 13.00 horas. El objetivo de la ampliación es el de facilitar las gestiones diarias de los vecinos y empresas del municipio. – P. A.

Los Karmenak buscan cartel

BARAKALDO – Los Karmenak de Barakaldo regresan el 15 de julio y para anunciarlos el Ayuntamiento busca cartel con un concurso abierto hasta el 21 de abril. Los vecinos volverán a poder votar por su favorito. – M. A. P.

ZORIONAK



2011 Amets Roitegi Zorionak zure seigarren urtebetetean aitite Pedro Mari eta amama Noemiren partez.



2006 Eneko Alvarado Zorionak de tus aitas, bisa y toda la familia para el niño más aplicado. Y a seguir así.

Todas las unidades se limpian 2 veces al día.

43 líneas, 26 millones de personas

Menores de 6 años, ¡GRATIS!

Nuevas unidades 100% eléctricas

En Bilbobus, ese día es hoy. Todo para llevarte por Bilbao, de la mejor forma y a donde tú quieras.

Bilbobus
Nos movemos contigo

Bilbao